

**CÚLLAR VEGA**  
**Trabajo para 80 parados.** Más de 80 parados de larga duración del municipio trabajarán durante los próximos cuatro años en la limpieza de los edificios públicos gracias a la bolsa de empleo puesta en marcha

por el Ayuntamiento, consensuada con los agentes sociales de la localidad.

**BENALÚA DE GUADIX**  
**Corte de una carretera.** La carretera A-325, de Moreda a Guadix, permanecerá cortada desde hoy hasta

el martes entre los kilómetros 36,5 y 37,5 debido a las obras previstas por ADIF para suprimir el paso a nivel con barrera existente en Benalúa de Guadix. La eliminación del cruce permitirá dar más seguridad a la carretera, según la Junta.

**MOTRIL**  
**Críticas a la televisión municipal.** El PSOE lamentó ayer que el Consejo Audiovisual de Andalucía haya vuelto a «dejar en evidencia que Telemotril es una de las cuatro televisiones públicas más mani-

puladas de Andalucía». Los socialistas dicen que la televisión local cuesta 600.000 euros al año.

**GUALCHOS**  
**Usaban a indigentes para comprar coches.** La Guardia Civil ha detenido

a dos vecinos de El Ejido y Roquetas de Mar (Almería) y ha imputado a otro de Gualchos por falsificar documentos con datos de indigentes para financiar la compra de vehículos que luego eran vendidos en un país del Este de Europa.



Los jaramagos han florecido como nunca, como en el Parque de la Salud, aunque esta mala hierba no tiene incidencia para los alérgicos. TORRES

# Esta primavera será muy dura para los alérgicos

Las lluvias del invierno auguran una «explosión de la floración» que **eleva mucho los niveles de polen**, como ya ha ocurrido con el del ciprés

J. M. M.  
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m  
**20 minutos**

Esta primavera —que parece no haber llegado aún— será una de las más duras de los últimos años para los alérgicos. La acumulación de lluvias de los últimos meses hará que, en cuanto vengán unos días de sol, los niveles de polen en la atmósfera se disparen, anuncia Consuelo Díaz de la Guardia, profesora de Botánica y responsable del Grupo de Aerobiología de la Universidad de Granada.

Ya ha pasado con el polen del ciprés, el primero de la temporada de alergias en

Granada, que ha registrado niveles altos de concentración durante febrero y casi todo marzo. «Se ha alargado su floración», afirma Díaz de la Guardia, porque las lluvias apenas han dado tregua, pero en los pocos días que ha habido sol, «se ha pasado de 100 granos de polen por metro cúbico a 2.500», asegura.

Los alérgicos lo han notado: «Los pacientes vienen con los síntomas reactivados respecto a otros años», confirma Fernando Florido, médico alergólogo del Hospital Clínico.

Pero lo peor está por llegar. Cuando entre el buen tiempo, «habrá una explosión de flo-

## El plátano de sombra se retrasa

**Tras el ciprés, ahora es el turno de las gramíneas y del plátano de sombra, muy abundante en Granada, cuya floración «se está retrasando», advierte Consuelo Díaz de la Guardia, ya que apenas ha parado de llover y de hacer frío. Por ahora sus niveles de polen están bajos. Y después le tocará, a partir de mayo, al olivo, el polen que más incomoda a los alérgicos, avisa Fernando Florido, pese a que las gramíneas afectan a una mayor parte de la población.**

ración con niveles muy elevados, por lo que los alérgicos deben estar alerta y mirar las previsiones meteorológicas para tomar precauciones».

Por lo pronto, el tiempo parece que mejorará a partir del fin de semana y subirán las temperaturas. Aunque si las lluvias continúan, «los periodos de floración se alargarán», dice la profesora de Botánica, y los alérgicos sufrirán durante más tiempo. Fernando Florido aconseja a los alérgicos salir lo justo cuando llegue el sol y tomar la medicación adecuada: antihistamínicos, broncodilatadores e incluso vacunas contra la alergia.

## Prevén crear 204.000 jornales para 16.000 parados con el nuevo plan de empleo rural

Se tocará a 13 días de trabajo por persona en un año. Las administraciones públicas (Gobierno central, Junta, Diputación y ayuntamientos) invertirán 31 millones de eu-

ros entre 2013 y parte de 2014 en el Plan de Formación y Empleo Agrario (PFEA) con el objetivo de «generar empleo, mejorar las infraestructuras municipales, especialmente

en las zonas más desfavorecidas, y estimular las economías locales».

El plan, que mantiene el montante de dinero con respecto al año anterior, según la

Subdelegación del Gobierno, prevé generar 204.000 jornadas de trabajo para más de 16.000 parados, con lo que cada uno trabajará unos 13 días durante el año de vigencia del programa. El PFEA es un «complemento de rentas» para el colectivo de eventuales del campo beneficiarios del subsidio del Régimen Especial Agrario.

## 20 SEGUNDOS

### Asaltan las sedes de PP y APZ, los dos partidos que gobiernan La Zubia

Las sedes de los partidos que gobiernan La Zubia en coalición, PP y APZ, fueron asaltadas ayer, con daños en el mobiliario y la documentación, aunque no se llevaron nada. Este incidente, según el portavoz del PP y concejal del Ayuntamiento José María Medina, «es el último capítulo de una larga lista de presiones, agresiones y acosos que arrancaron el mismo día que ganamos las elecciones». Por su parte, el concejal José Torregrosa (APZ) afirmó que el asalto y el destrozo intenta «amedrentar y coaccionar las decisiones del equipo de gobierno».



### UNA CALLE LLENA DE BACHES

El conocido como bulevar del Zaidín, en la zona del nuevo Los Cármenes, cada vez tiene más baches y asfalto deteriorado, lo que supone un peligro para la seguridad vial. Necesita un arreglo urgente. FOTO: TORRES

### Cárcel por abusar de una niña de 12 años

Un hombre acusado de tocamientos sexuales a su cuñada, una niña de 12 años, aprovechando que ella dormía, ha sido condenado a dos años de prisión, 1.000 euros de indemnización y a no acercarse ni comunicarse con ella en dos años.

### El Ayuntamiento no cambia sobre el AVE

El Ayuntamiento cree que hacer la estación del AVE en el Cerrillo es la opción más viable en términos económicos, ya que en la avenida de Andaluces el soterramiento de las vías sería mucho más caro y complejo y no se contempla la llegada del tren en superficie.

### Peatonalización de Fidel Fernández

La peatonalización del barrio de Doctores seguirá con la calle Fidel Fernández, que tendrá aceras de dos metros a cada lado al mismo nivel que la calzada, por donde solo se permitirá el paso de vehículos para acceder a las cocheras.

### Nieve polvo para Sierra Nevada

Sierra Nevada contará este fin de semana, coincidiendo con el inicio de la campaña de primavera, con una superficie esquiable de 104 kilómetros, 1.200 metros de desnivel —el máximo—, 19 remontes y nieve polvo de calidad.